
司 会 車 会場監督  点 鐘 田中 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

■米山奨学生 バタラチ アマルバヤスガランタ 君 

■交換留学生 ジェームス トーマス ビドル 君  

  

会長挨拶／報告 

■皆出席祝 

田中  哲 さん（22 年）  

加茂 輝隆 さん（10 年）   

島  尚之 さん（8 年）   

山岡 弘之 さん（4 年） 

小瀬 智之 さん（1 年） 

中山 士門 さん（1 年） 

■在籍年度数表彰 

本多 剛治さん（47 年）  

■米山奨学生 バタラチ  アマルバヤスガランタ君 

奨学金のお渡し…一言挨拶  

■交換留学生ジェームズ君 

おこづかいのお渡し…一言挨拶 

 

 

幹事報告 

■配布／会員証 

■7 月のロータリーレート 1＄＝161 円  

委員会報告 

🔳出席免除とメーキャップについて 
…奈良出席委員長 

 
🔳納涼夜間例会のご案内…柳澤親睦委員長  
🔳ＳＡＡ（車会員） 

…テーブルマスター選任依頼 

＜ ニコニコＢＯＸ 21 件 72,000 円 ＞ 

田中会長／皆さんにとって記憶に残る 1 年になればい

いなと願っています。 

才高副会長／今年度、副会長という大役を務めさせて

いただくことになりました。 

皆様方のご協力をいただきながら、精一杯務めさせ

ていただきます。1 年間よろしくお願いいたします。 

山口幹事／今年度、幹事を務めさせていただきます。1

年間よろしくお願いいたします。 

加藤筆頭理事／今年度、筆頭理事の大役を仰せつかり

ました。理事の皆さんと共に渾身一丸となって頑張

ります。よろしくお願いいたします。 

炭元君／田中丸の出航を心よりお祝い申し上げます。 

前川君／田中会長年度、初例会おめでとうございます。

楽しい 1 年を期待しています。 

藤田君／大谷丸の無事帰港を祝い、そして田中丸の大

願成就を祈っています。感謝。 

室崎君／田中会長の1年間のご活躍を期待しています。  

先週、米山学友のナヌシ君が仕事を兼ねて高岡に来

ました。 アルバニア出身の彼は現在ドイツの機械

メーカーのセールスマネージャーで、日本にも日産

等の大手顧客がいるそうです。彼は木曜日に来れば

例会に出席できると目論んでいたところ、先週は例

会取り消しで残念がっていました。 高岡 RC の皆

さんによろしくとのことでした。 

山本（毅）君／田中哲会長年度の始まりを心からお祝い

申し上げます。財政難で何かと大変だと思いますが、

メンバー全員の友情で支えましょう！！ 

大谷君／田中丸の出港おめでとうございます。 

牧野君／田中会長、1 年間よろしくお願いいたします。  

次年度に向け勉強させてもらいます。 

竹中君／田中丸の出向を祝して。本日早退いたします。 

坪田君／副幹事拝命しました。1 年間よろしくお願いし

ます。 

柳澤君／今年度、親睦活動委員長を務めることになり

ました。1 年よろしくお願いいたします。 

二口君／田中会長をはじめ、執行部の皆さんの前途

洋々たる出発をお祝いいたします。 

折井君／田中会長のもと 2024 年-2025 年度のスタート

にあたり、お祝い申し上げます。 1 年間よろしくお

願いいたします。6 月より留学生ジェームズ君のホス

トファミリーとなり、はや 1 ヶ月が経ちました。 タ

カマチに飲みに出る回数もめっきり減り、自宅で過

ごすことが多く、家族との会話も増え、賑やかな毎日

を送っております。 

山岡君／今年度ニコニコ BOX 委員長を仰せつかりま

した。飲みすぎないようにして頑張りますのでよろ

しくお願いします。皆出席ありがとうございます。 

伏江君／田中丸、1 年間の航海、目標達成され無事に帰

2024‐25年度 【ガバナー／大橋 聡司】                         第 3４６６回 

高 岡 ロータリークラブ               20２4／7／4 

会長／田中 哲 幹事／山口 洋祐                          No.1 

 

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 



 

港されることをお祈りしております。 

加茂君／皆出席表彰ありがとうございます。節目の 10

年です。これからもよろしくお願いします。 

中山君／皆出席表彰をいただき、ありがとうございま

した。 

小瀬君／皆出席表彰ありがとうございます。 

 

『 新理事役員就任挨拶 』  

副会長（クラブ運営管理）才高 人思     

会長エレクト      牧野 明 

会計          中沖 雄 

筆頭理事        加藤 一博 

理事          山本 毅 

理事（直前会長）    大谷 嘉一 

理事（職業奉仕）    平瀬 裕章 

理事（社会奉仕）    福田 剛平 

理事（青少年奉仕）   四津谷 道宏 

理事（国際奉仕）    山本 政則 

副幹事（R 財団）    坪田 伊歩 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

                      

2024-25 年度 

高岡ロータリークラブ 

会長 田中 哲 

 

 

今般、歴史と伝統のある高岡ロータリークラブ第 74 代

目の会長をお引き受けすることになり、身の引き締ま

る思いです。22 年前に入会して以来、先輩諸兄から受

けた薫陶を次の世代に少しでも伝えていくことが自分

の役目だと考えています。 

2024―2025 年度 RI 会長ステファニーＡ.アーチック

さんは「ロータリーのマジック」というテーマを発表し

多くの人々を救うロータリーの力を認識して、これを

さらに広げるよう呼びかけました。そして国際ロータ

リーの理事会は地区やクラブに対して、3 年間の目標と

計画を立案することと継続性の文化を醸成するよう要

請しました。 

これを受けて今年度、大橋聡司地区ガバナーは「ロータ

リーを高めよう」を地区テーマにして、地区事業を３か

年の中期タームで計画・実行することや、能登半島地震

被災クラブ、会員への支援などを戦略計画に掲げられ

ました。 

高岡ロータリークラブとしても地元の被災者支援はも

とより、私達を育ててくれた地域社会に対しての貢献

のカタチを考えながら奉仕活動に取り組みたいと思い

ます。 

私はロータリーの大きな魅力は例会と親睦活動であり、

世代の垣根を超えた異業種交流だと思っています。 

すべての世代の会員がお互いを尊重し、大きな友達の

輪ができるようクラブ運営を心掛けますのでご支援、

ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『 今後のプログラム等予定 』 

7／11 委員長挨拶 

7／18 ガバナー補佐訪問 

7／25 納涼夜間例会 

8／1  ガバナー公式訪問 

8／8  早朝例会 

8／15 例会取消 

8／22 通常例会 

8／29 通常例会 

『 地区役員の紹介 』 

地区諮問委員会      委員    永田義邦 

地区国際青少年交換委員会 副委員長 高木章裕 

地区インターアクト委員会 委員   才高人思  

地区 RLI 委員会      委員    塩崎吉康 

地区財団監査委員会    委員    中村総一郎 

地区ロータリー米山記念奨学生担当       

委員   柳澤剣治 

地区社会奉仕小委員会   委員   中野健司 


